



Schüler informierten sich über Ausbildungsberufe

Wieviel verdient man als Frisörin? Was für einen Schulabschluss muss man für eine Ausbildung bei der Bank mitbringen und wie wird man eigentlich Au Pair? Diese und viele weitere Fragen stellten Schüler am Freitag bei der Ausbildungsmesse an der Beruflichen

Schule in Witzhenhausen. Jedes Jahr informieren sich 300 bis 400 Schüler, die kurz vor dem Berufseinstieg stehen, über Ausbildungsvoraussetzungen, Verdienstmöglichkeiten und die Inhalte verschiedener Berufe. In diesem Jahr gab es 38 Info-Stände. „Wir laden nicht

nur unsere eigenen Schüler dazu ein, sich zu informieren, sondern auch die Schüler der Abschlussjahrgänge aus Schulen in Großalmerode, Bad Sooden Allendorf und Hann. Münden“, so Ann-Katrin Deter, Lehrerin an der BS und Organisatorin der Ausbildungsmesse. Lisa

Klingler, Auszubildende bei Frisör Klier in Eschwege, schminkte Nadine Reinhardt von der BS und erzählte von ihrem Beruf. Auch die Übungsfirmen der Schule präsentierten sich und der Hauswirtschaftszweig backte Waffeln für die zahlreichen Besucher. (zwh) Foto: Huck